

WARTA

Kejutan Anev Kinerja Kasi Humas dan Silaturahmi di Rumah Aiptu Hery Mukti

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.WARTA.CO.ID

Mar 27, 2022 - 21:06



KOTA MOJOKERTO - Demi menjalin silaturahmi dan keakraban, kasi humas melaksanakan program kerja Kapolresta Mojokerto dengan inovasi kegiatan yang bernama "LAPOR MAS" (Silaturahmi Presisi Bersama Anggota Humas) di rumah Kasi Humas Polsek Jetis Aiptu Herry Mukti di Lingkungan Ngingas Gembol RT. 01 RW.05 Dsn. Banjarsari Desa Banjarsari kecamatan Jetis kab.Mojokerto, Sabtu

(26/03/2022) siang.



Kegiatan "LAPOR MAS" ini di ikuti oleh Kasi Humas Polsek Jetis Aiptu Hery Mukti, Kasi Humas Polsek Prajuritkulon Aipda Slamet, Kasi Humas Polsek Magersari Aipda Hendik Timoty dan anggota yang aktif viralisasi Aiptu Yudiarta Bintara Polsek Gedeg, Aipda Rofik Bintara Dawarblandong.

Dalam rangka Anev kinerja yang dipimpin Kasi Humas Iptu MK Umam mengucapkan, "Terimakasih kepada Kasi Humas Polsek Jetis Aiptu Hery Mukti yang telah menyediakan tempat kegiatan Anev sekaligus silaturahmi bersama anggota humas Polres maupun Polsek jajaran."



Kasi Humas menyampaikan hasil rakernis Humas Polri secara virtual kepada Kasi Humas dalam rangka Penguatan Komunikasi Publik mendukung kebijakan pemerintah dalam masa pandemi covid-19 dan masyarakat digital.

"Minggu ini saya mengikuti rakernis Humas Polri secara virtual dalam rangka Optimalisasi Komunikasi Publik dengan tema Penguatan Komunikasi Publik

Guna Mendukung Kebijakan Pemerintah Dalam Masa Pandemi Covid-19 Dan Masyarakat Digital dan menyampaikan hasil rapim TNI-Polri yang dipimpin Presiden diantaranya personel humas memiliki Talent digital, mendorong kedisiplinan nasional, personel mampu transformasi ekonomi," ucap kasi Humas Iptu MK Umam.



Masih kata kasi Humas,"Mengucapkan terimakasih atas kinerja Minggu ini telah melaksanakan atensi rutin setiap harinya mulai dari laporan penanganan covid – 19 dengan video dan meme, given amplifikasi media online dan viralisasi medsos serta counter opini dari Polda Jatim maupun Mabes Polri sebagai publikasi dan Diseminasi Digital," Iptu MK Umam.

Sementara itu kasi Humas Polsek Jetis Aiptu Herry Mukti mengungkapkan rasa terima kasih kepada kasi Humas polresta Mojokerto beserta Polsek jajaran dirumah saya.

"Terima kasih kepada kasi humas polresta mojokerto beserta rekan humas yang telah hadir dan mengikuti anev kinerja di rumah saya dari dulu saya ingin melaksanakan anev kinerja ini," ucap Aiptu Herry Mukti

Kasi Humas Polresta Mojokerto dalam kegiatan silaturahmi memberikan kejutan berupa sepatu merek pro ATT yang merupakan produksi dalam negeri hasil dari PT inti dragon suryatama.

"Saya mewakili rekan rekan humas mengucapkan terimakasih atas pemberian sepatu, dari kasi humas Polresta Mojokerto semoga rekan rekan humas lebih semangat lagi dalam giat viralisasi dan konter opini," ucap Aiptu Herry Mukti.(MK/RS)